
Transcripción 3



1. Transcripción 3

(La intención del) Gobierno con el Decreto anterior era no solo atender ehto que se
atiende ahora también en el Decreto Ley, sino darle solución a un problema que lleva
ocho añoh sin que nadie le haya metido mano, sin que nadie haya puesto ninguna
propuehta ensima de la mesa. Porque la Ley de Ehtabilida hiso que lo jahorros de
todoh loh Ayuntamientoh, para que loh que noh escuchan noh entiendan, se metieran
en un alcón y se desisieron de la llave, la tiraron al mar. Y ahora, lo que está
intentando el Gobierno justamente eh buscar el mecanihmo que permitiera la
utilisasión de esos remanenteh para loh próximoh añoh. Pero el Congreso de loh
Diputaos rechazó la propuesta del Gobierno sin presentar, y ehto es lo que yo creo
grave de este debate, ninguna alternativa. O sea, a nadie se le ha ocurrido cómo,
dentro de nuestro marco legal, se pueden utilisar esos remanentes de una forma
dihtinta a la que planteó el Gobierno; a pesar de eso tumbaron el Decreto Ley y, por
tanto, habrá que seguir hablando, habrá que seguir trabajando, habrá que seguir
buscando esa fórmula. Pero parece que es democráticamente de rigor que sean
aquelloh que no han visto conveniente la que el gobierno ponía, loh que empiecen a
plantear propuestah encima de la mesa para el uso de esos remanentes.
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